

FR en bas

① Die Rechte der Kinder in der Nothilfe werden dauernd verletzt

Beachten Sie heute in den Medien, was die Eidgenössische Migrationskommission EKM kommuniziert. Unter anderem das:

"Das vorliegende Rechtsgutachten kommt zu dem Schluss, dass die gegenwärtige Situation im Bereich der Nothilfe für Kinder weder mit der KRK (Kinderrechtskonvention) noch mit den weiteren genannten völkerrechtlichen und verfassungsrechtlichen Bestimmungen vereinbar ist."

Dass diese Untersuchung durchgeführt wurde, hat einen Bieler Hintergrund:

Wir hatten 2020 den damaligen Präsidenten der Eidgenössischen Migrationskommission EKM, Professor Walter Leimgruber, für ein Referat nach Biel eingeladen. Eigentlich wollten wir das gross im Kino Rex durchführen, aber dann kam Corona und der Anlass wurde auf rund 20 Anwesende redimensioniert und als (erlaubter) "Apero" in ein Restaurant verlegt – am 4.11.2020 im Terminal B - mit Abständen und Lüftung und eben, mit Apero.

Es gab auch Interviews mit Medienschaffenden. Was Leimgruber da sagte – "**Wir produzieren kaputte Kinder**" – führte unter anderem beim Berner Migrationsamt zu Empörung. Die EKM beschloss dann, eine Untersuchung durch das Marie Meierhofer-Institut (MMI) durchzuführen. Leute vom MMI führten u.a. auch Gespräche mit Personen in Nothilfe in unserer Region. Diese Ergebnisse plus ein Rechtsgutachten liegen nun vor.

<https://www.ekm.admin.ch/ekm/de/home/die-ekm/mm.msg-id-102569.html>

Mehr zum damaligen Anlass und zu den verletzten Rechten der Kinder:

<https://www.alle-menschen.ch/kinderrechte/>

<https://www.alle-menschen.ch/> (nach unten scrollen)

② Die Rechte von Asylsuchenden werden im Kanton Bern regelmässig verletzt – hier ein Urteil des Bundesgerichts:

Der Migrationsdienst müsste jeweils nicht nur die Asyl suchende Person, sondern auch deren Rechtsvertretung informieren, z.B. vor bevorstehenden Ausschaffungen. Dazu gibt es jetzt ein Urteil des Bundesgerichts:

"Es ist unbestritten, dass die Haftanordnung des Migrationsdiensts ... lediglich dem Beschwerdeführer und nicht (auch) seinem Rechtsverteiler eröffnet wurde." "... dessen Inhaftnahme sowie die Haftgründe (wurden dem Rechtsverteiler) gezielt vorenthalten." Das heisst: "Das Bundesgericht hat festgehalten, dass der Migrationsdienst (den Anwalt) absichtlich hintergangen hat (Erw. 4.6)".

https://www.bger.ch/ext/eurospider/live/de/php/aza/http/index.php?highlight_docid=aza://19-08-2024-2C_646-2023&lang=de&zoom=&type=show_document

So war es auch im Fall der beiden Familien aus Sri Lanka, so war es im Fall der türkisch-kurdischen Familie (Dublin – Kroatien) <https://www.alle-menschen.ch/https-www-alle-menschen-ch-updates/>, so war es im Fall der aus der Klinik nach Spanien ausgeschafften Familie <https://www.ag-nothilfe.ch/post/vom-spital-der-polizei-ausgeliefert...>

Kommentar einer Fachperson: "Ja: das ist schon ein sehr deutliches Verdikt zur Praxis des MiDi und zur Rechtsprechung im Kanton Bern ... "

③ Asylsuchende werden in der Schweiz ruhiggestellt statt behandelt

<https://www.bernerzeitung.ch/asylsuchende-in-der-schweiz-erhalten-verbreitet-psychopharmaka-249035294619>

④ Gesucht wird eine grosse Wohnung für eine afghanische Familie mit Ausweis F. Es handelt sich um eine Witwe mit ihren 5 meist erwachsenen Kindern. Für deren Ausbildung und Arbeit wäre der Raum Biel/Bienne ideal.

Les droits des enfants à l'aide d'urgence sont constamment violés

Observez aujourd'hui dans les médias ce que communique la Commission fédérale des migrations CFM. Notamment ceci :

« Le présent avis de droit arrive à la conclusion que la situation actuelle dans le domaine de l'aide d'urgence aux enfants n'est compatible ni avec la CDE (Convention relative aux droits de l'enfant) ni avec les autres dispositions de droit international public et de droit constitutionnel mentionnées ».

Le fait que cette enquête ait été menée est lié à un contexte biennois :

En 2020, nous avions invité le professeur Walter Leimgruber, alors président de la Commission fédérale pour les questions de migration (CFM), à faire un exposé à Bienne. En fait, nous voulions organiser cela en grande pompe au cinéma Rex, mais Corona est arrivé et la manifestation a été redimensionnée à une vingtaine de personnes présentes et placée comme « apéro » (autorisé) dans un restaurant - le 4.11.2020 au terminal B - avec des distances et une ventilation et, justement, avec un apéro.

Des interviews ont également été réalisées avec des journalistes. Ce que Leimgruber y a dit - « Nous produisons des enfants cassés » - a provoqué l'indignation de l'Office bernois des migrations, entre autres. La CFM a alors décidé de faire mener une enquête par l'Institut Marie Meierhofer (MMI). Des personnes du MMI ont entre autres eu des entretiens avec des personnes en situation d'urgence dans notre région. Les résultats ainsi qu'un avis de droit sont désormais disponibles.

<https://www.ekm.admin.ch/ekm/fr/home/die-ekm/mm.msg-id-102569.html>

Plus d'informations sur l'événement de ce jour-là et sur les droits des enfants violés :

<https://www.alle-menschen.ch/kinderrechte/>

<https://www.alle-menschen.ch/> (faire défiler vers le bas)

② Les droits des requérants d'asile sont régulièrement violés dans le canton de Berne - voici un jugement du Tribunal fédéral :

Le service des migrations devrait à chaque fois informer non seulement le requérant d'asile, mais aussi son représentant légal, par exemple avant des renvois immédiats. Il existe désormais un jugement du Tribunal fédéral à ce sujet :

« Il est incontestable que l'ordre de détention du service des migrations ... a été notifié uniquement au requérant et non (également) à son représentant légal ». « ... sa mise en détention ainsi que les motifs de celle-ci (ont été) délibérément dissimulés au représentant légal ». Cela signifie : « Le Tribunal fédéral a constaté que le service des migrations a délibérément trompé (l'avocat) (consid. 4.6) ».

https://www.bger.ch/ext/eurospider/live/de/php/aza/http/index.php?highlight_docid=aza://19-08-2024-2C_646-2023&lang=de&zoom=&type=show_document

C'est ce qui s'est passé dans le cas des deux familles du Sri Lanka, c'est ce qui s'est passé dans le cas de la famille turco-kurde (Dublin - Croatie) <https://www.alle-menschen.ch/https-www-alle-menschen-ch-updates/>, c'est ce qui s'est passé dans le cas de la famille expulsée de la clinique vers l'Espagne <https://www.ag-nothilfe.ch/post/vom-spital-der-polizei-ausgeliefert...>

Commentaire d'un spécialiste : « Oui : c'est un verdict très clair sur la pratique du MiDi et sur la jurisprudence dans le canton de Berne ... »

③ En Suisse, les demandeurs d'asile sont immobilisés au lieu d'être traités

<https://www.bernerzeitung.ch/asylsuchende-in-der-schweiz-erhalten-verbreitet-psychopharmaka-249035294619>

④ Nous recherchons un grand appartement pour une famille afghane avec permis F. Il s'agit d'une veuve et de ses 5 enfants, pour la plupart adultes. Pour leur formation et leur travail, la région de Biel/Bienne serait idéale.